

Notiz.

Am 31. August dieses Jahres entdeckte ich auf der Neuenburger Insel unter den Eltern den sehr seltenen, meines Wissens für die Flora des deutschen Reiches neuen Bastard:

Salix daphnoides-incana mas.

Eine genaue Beschreibung desselben werde ich im nächsten Jahre, wenn ich im Besitze von Blütenkätzchen bin, in den „Mitteilungen“ folgen lassen.

Heidelberg, Oktober 1888.

Neuberger, Professor.

Geschäftliche Mitteilungen.

Dem General-Mitglieder-Verzeichnis vom 15. Juli 1887 sind als neue Mitglieder beizufügen:

Bohrmann, Wilhelm, Gymnasiast in Heidelberg; Bopp, Dr. Hermann, Chemiker in Reichelsheim (Wetterau); Bronner, Ferdinand, Pfarrer in Sasbachwalden; Dreher, Dr. Carl, Chemiker in Genf; Erne, Fritz, Pharmazeut in Müllheim; Fischer, Dr. Franz, Hilfsarzt in Illenau; Fohr, August, Hofapotheker in Freiburg; Hermann, Dr. Wilhelm, Apotheker in Kehl; Hefft, Otto, Gymnasiast in Heidelberg; Mahler, Wilhelm, Seminarist in Karlsruhe; Mezel, Oscar, Apotheker in Hassmersheim; Möbius, Dr. Martin, Dozent der Botanik in Heidelberg; Schmidle, Wilhelm, Lehramtspraktikant in Baden; Schulz, Dr. A., in Halle a. S.; Spindler, G., Apotheker in Mülhausen (Elsass); Stoll, H., Reallehrer in Wertheim; Uhlig, Karl, Gymnasiast in Heidelberg; Universitäts- und Landesbibliothek in Strassburg (Elsass) und Zehr, Ed., Apotheker in Wertheim.

An neuen Adressen sind nachzutragen:

Behrle, Dr. R. Bezirksarzt von Eppingen nach Waldshut; Buisson, Carl, Apotheker von Triberg nach Emmendingen; Buisson, Otto, Pharmazeut von Steinen nach Barmen-Rittershausen; Eichhorn, Apotheker von Karlsruhe nach Bremen; Gockel, Dr. A., Lehramtspraktikant von Tauberbischofsheim nach Rastatt; Grether, Pharmazeut von St. Blasien nach Birkenfeld; Gruber, Theodor, Pharmazeut von Zell a. H. nach Ettlingen; Hasselt, Pharmazeut von Achern nach Langenau; Himmelseher, E. Pharmazeut von Munzingen nach Donaueschingen; Kilian, Julius, Apotheker von Karlsruhe nach Oberkirch; Kopp, Edmund, Pharmazeut von Karlsruhe nach Heidelberg; Lay, August, Lehrer von Boetzingen nach Freiburg; Pfaff, Adrian, Pharmazeut von Freiburg nach Pfullendorf; Rastetter, K., Pharmazeut von Boudry nach Karlsruhe; Schäuble, Alfred, Pharmazeut von Delitzsch nach Hamburg-St. Pauli; Thibaut, Friedrich, Pharmazeut von Neuchâtel nach Karlsruhe; Zepf, Kasimir, Reallehrer von Sinsheim nach Freiburg und Zimmermann, Karl, Postgehilfe von Meckesheim nach Durlach.

Seit Ausgabe von Nr. 50 sind an Vereins-Beiträgen weiter eingegangen von:

Ainser, — Seelbach 1887 und 1888, Balzer — Grafenhausen 1887 und 1888, Behrle — Waldshut 1887 und 1888, Beringer — Ettenheim 1888, Böhm — Hornberg 1887 und 1888, Bopp — Reichelsheim 1888, Cnefelius — Säckingen 1887 und 1888, Curtaz — Walldorf 1887 und 1888, Ekert — Rappenaу 1887 und 1888, Erne — Müllheim 1887 und 1888, Fallor — Todtnau 1887 und 1888, Fentzling — Wiesbaden 1887, Fohr — Freiburg 1888, Frey — Heidelberg 1887 und 1888, Gruber — Zell a. H. 1887 bis 1889, Hatz — Freiburg 1889, Hausrath — Heidelberg 1888, Haussknecht — Weimar 1887 und 1888, Hermann — Kehl 1888, Herr — Berlin 1887, Hödapp — Schönnach 1887 und 1888, Hübsch — Gengenbach 1888, Ihrig — Heidelberg 1887 und 1888, Koch — Meersburg 1888, Köchler — Haueneberstein 1888, Kretz — Neuthart 1888, Lindenmann — Hornberg 1887 bis 1889, Lohrer — Bühl 1888, Mahler — Karlsruhe 1888, Meyer — Alt-Belz 1888, Mezel — Eßmersheim 1887 und 1888, Möhr — Ettlingen 1888, Möbius — Heidelberg 1888, Neuberger — Engen 1887 und 1888, Reinhard — Ittlingen 1887 und 1888, Reinmuth — Mannheim 1887 und 1888, Riesterer — Meringen 1888, Rümmele — Durlach 1888, Schild — Eichtersheim 1888, Schleyer — Meersburg 1887 und 1888, Schmidle — Baden 1888, Schrott — Todtnauberg 1887 und 1888, Sickinger — Schöllbronn 1888, Söhnlin — Triberg 1888, Spindler — Mülhausen 1888, Steurer — Breisach 1888, Stoll — Pforzheim 1887 und 1888, Stoll — Wertheim 1888, Susann — Bruchsal 1887 und 1888, Thibaut — Neuchâtel 1887 und 1888, Universitäts- und Landes-Bibliothek — Strassburg 1887 und 1888, Weil — Eichstetten 1887 und 1888, Weiss — St. Blaise 1888, Zehr — Wertheim 1888, Zepf — Freiburg 1887 und 1888, und Zwiffelhofer — Mühlheim 1888.

Ferner von:

Bohrmann — Heidelberg 1888, Hefft — Heidelberg 1888, Naegele — Waltersweier 1888, Stehle — Freiburg 1889, Stehle — St. Georgen 1889 und Uhlig — Heidelberg 1888.

Die Einsendung der noch rückständigen Beiträge für 1888 erbitet noch vor Jahresschluss

Aug. Bareiss, Cassier.

Zurückzukaufen gesucht:

1 Botanische Mitteilungen Nr. 1—34

von Aug. Bareiss, Schriftführer.

Tausch-Verein.

Diejenigen Mitglieder, welche sich für das Jahr 1889 am Tauschgeschäft beteiligen wollen, werden gebeten, ihre alphabetisch aufgestellte Offertenliste, die aber nicht mehr als circa 50 Pflanzen-Species umfassen soll, bis spätestens 15. November einsenden zu wollen.

J. Stehle.

Geschlossen den 25. Oktober 1888.

Buchdruckerei von Chr. Ströcker in Freiburg i. B.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Mitteilungen des Badischen Landesvereins für Naturkunde und Naturschutz e.V. Freiburg i. Br.](#)

Jahr/Year: 1888-1892

Band/Volume: [2](#)

Autor(en)/Author(s): Bareiss August Christian

Artikel/Article: [Geschäftliche Mitteilungen. \(1888\) 31-32](#)